

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.07.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 8 von 8 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 15.07.2024 (hybrid) Raum S12 Campus Griebnitzsee, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:38 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Lisa Aboharb	x	
Lili Romanski	x	
Alexandra Kupfer	x	
Lucas Hoffmann	x	x
Lale Moltz	x	
Ben Geiser	o	
Chantal Haarbach	o	
Mika Swars	x	
<i>Arian Taheri</i>	-	
Cedric Patrick Zoschke	-	
Chiara Starcke	e	
Dagmara Wrobel	e	
Felix Balling	-	
Helin Keles	-	
Isabelle Bendig	-	
Jan Ole Reiß	-	
Jannes Schneider	-	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
<i>Jaron Schoenig</i>	-	
Katharina Wolf	o	
Martyna Hopfer	o	
Maurice Heilmann	-	
Nina Witt	e	
Paul Hoidn	o	
Pia Hundeshagen	-	
Tony Götze	x	
<i>Willem Smakman</i>	-	
<i>Riana Fischer</i>	-	
<i>Sarah Hammerstädt</i>	-	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.07.2024

- *fett gedruckt – gewählte Mitglieder**
- *normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- **kursiv gedruckt* – Gäste
- * e – rechtzeitig abgemeldet
- * o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Kooptationen
4. AGs, Gremien, Termine
 - a. Gremien: Fakultätsrat, VeFa
 - b. AGs: Bierball-Turnier, Studi-Fahrt, Ersti-Phase
 - c. Termine:
5. Sonstiges:

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	Lucas übernimmt das Protokoll	
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle	Protokoll letzter Woche angenommen 7-0-2	
3.		

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.07.2024

<p>4. AGs, Gremien, Termine</p>	<p><u>Gremien</u></p> <p>Fakultätsrat:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bericht vertagt <p>VeFa:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Probleme bei Mailadresse & E-Mail Umleitung auf Vefa Website gemeinsamer Kalender für FSR-Veranstaltungen (https://www.vefa.uni-potsdam.de/events/) - in Mensa soll Mikrowelle f. Studis zu Verfügung gestellt werden <p><u>AGs</u></p> <p>Studifahrt:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Finanzierung bestätigt - letzter freier Platz an Studi anderer Fachschaft vergeben <p>Finanzen</p> <ul style="list-style-type: none"> - neuer Verteilerschlüssel falsch - mglw. noch weniger Geld als gedacht zur Verfügung <p>Awareness:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Workshop Feedback: war sinnvoll für Personen, die sich dafür interessieren → Infomaterial - wird in Awareness AG nochmals genauer besprochen <p>AG Semesterstart</p> <ul style="list-style-type: none"> - allgemeines Checkup, AG läuft <p>PPG:</p> <ul style="list-style-type: none"> - vorzugsweise früh im WiSe - Lale & Lucas reaktivieren Gruppe, freuen sich über Unterstützung <p><u>Termine</u></p>	
--	--	--

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.07.2024

5. Sonstiges		
---------------------	--	--

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse: